

actu.fr

PORTRAIT. Élodie est la nouvelle « madame vélo » de Cherbourg-en-Cotentin

4-5 minutes

Arrivée depuis le 1er avril à Cherbourg-en-Cotentin (Manche), Elodie Anejjar aura de nombreuses missions visant à développer des moyens de déplacement alternatifs à la voiture.



Élodie Anejjar a pris ses fonctions de chargée de mission « vélo et mobilités actives » depuis le 1er avril.

Par

[Alexis Gotthold](#) Publié le 22 Avr 21 à 12:35

Dans sa volonté de développer la pratique du vélo sur son territoire, la ville de [Cherbourg-en-Cotentin](#) (Manche) vient de recruter une **chargée de mission « vélo et mobilités actives »**.

Élodie Anejjar, 25 ans, a pris ses fonctions le 1^{er} avril, et aura de **multiples missions autour des moyens de déplacement alternatifs à la voiture.**

Au cœur du plan vélo de la Ville

Originnaire de **Normandie** – elle a grandi dans l'Eure, puis en Seine-Maritime – cette urbaniste de formation découvre le Cotentin. Sa première expérience professionnelle a également été effectuée à Paris, à [Ile-de-France mobilités](#).

J'ai validé en 2019 un master Transports et mobilités, codirigés par deux établissements, l'école d'urbanisme de Paris et l'école des Ponts ParisTech.

« J'ai effectué mon stage de fin d'étude en tant que **chargée de projets Qualité de service** », ajoute-t-elle. Elle reste au final 18 mois dans la structure, et était depuis septembre 2020 en recherche d'emploi.

« N'ayant pas de contraintes familiales, **j'étais ouverte sur le lieu** », explique celle qui cherchait avant tout un métier qui l'intéresserait, avant de se décider.

Ce poste m'a plu pour plusieurs raisons, notamment parce que c'est un travail dans le domaine de la mobilité, que les questions de la protection de l'environnement et de santé publique me parlent, et aussi parce que je suis moi-même cycliste, je fais du vélo tous les jours.

Un engagement de campagne

« C'était un **engagement de campagne du maire** que de placer les mobilités, notamment le vélo, au cœur de la ville. Élodie va accompagner tous les dossiers mobilités », abonde Arnaud Catherine, maire adjoint en charge des transports, des

déplacements, des mobilités douces et du plan vélo.

Elle mènera le schéma directeur cyclable, plan vélo de Cherbourg avec pour objectif que le vélo ne soit plus seulement un mode de déplacement loisir, mais un mode de déplacement à part entière, notamment pour aller au travail.

Le maire adjoint précise qu'« **Élodie a fait l'unanimité auprès du jury**. Elle nous a semblé avoir tous les atouts pour pouvoir mener ces dossiers à un haut niveau ».

Après avoir **découvert sa nouvelle ville le week-end dernier**, Élodie Anejjar a pu constater « certaines discontinuités dans les pistes cyclables, un manque au niveau du stationnement, mais il existe déjà de bons aménagements ».

Établir un dialogue citoyen

Avec le cabinet Transamo, de mai à la fin de l'année, **un dialogue citoyen va être instauré**, invitant les associations mais aussi les habitants à venir exprimer leurs attentes. De ces travaux sortira un plan d'action. La question du stationnement des vélos, notamment sécurisé, sera aussi un dossier important à mener.

Elle travaillera également sur le plan de déplacement d'administration afin que les agents de la collectivité empruntent eux-mêmes le plus possible le vélo.

Cet article vous a été utile ? Sachez que vous pouvez suivre La Presse de la Manche dans l'espace [Mon Actu](#). En un clic, après inscription, vous y retrouverez toute l'actualité de vos villes et marques favorites.